

## 「全日本交通安全協会」表彰受章

肝付町交通安全協会の原口 孝さん(中麓振興会)が、全日本交通安全協会交通栄誉賞緑十字銀章を受章されました。

原口さんは平成11年4月から高山地区交通安全協会の活動に参加され、小学校の通学時の立哨や、地域交通安全活動推進員、高齢者家庭交通安全訪問指導員としての活動、肝付町交通安全協会の会長として尽力するなどの功績が認められ今回の受章となりました。

原口さんは「大変光栄です。元気な限り活動を続けたい。」と語っていました。



## 平和リース株式会社から救急車導入のための寄付金をいただきました

1月19日、平和リース株式会社から大隅肝属地区消防組合へ寄付金が贈られ、内之浦分署に高規格救急車が配備されました。

平和リース株式会社 代表取締役の松田 真義さんから「母が倒れ、救急車で運ばれた際、救急隊の迅速な対応で一命を取り留めたことへの感謝と、地域へ貢献したい。」との思いから今回寄付金をいただきました。

大隅肝属地区消防組合管理者の中西 茂さんは「松田様のご好意に感謝し、最大限に活用させていただきます。」と語っていました。



### まちの話題

## TOWN TOPIX

### 内之浦小学校 真冬に咲いた見事なひまわり

1月27日、地元の水土里サークルの皆様よりいただいた、ひまわりの種が見事に生長し、冬空のもと美しく咲きそろいました。

2学期末に種を植えたひまわりです。冬の寒気をものともせず、すくすく大きくなり、春咲の花の苗を植えるまでの間、児童の目を和ませてくれました。



### 令和2年度 肝付町優秀スポーツ選手表彰

令和2年度肝付町優秀スポーツ選手の表彰を、1月8日に町長応接室にて行いました。被表彰者の長濱ひらりさんは、全国高等学校選抜競漕大会九州地区予選女子ダブルスカルで準優勝という素晴らしい成績を収められました。残念ながら全国大会は中止となりましたが、今後も益々の活躍を期待いたします。

